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途中で眠たくなってしまった子や足が痛くなっ

てしまった子などいましたが、それを乗り越えて、

１班のみなさんが、無事に笑顔で完歩できた事、

とても嬉しく思いました。

ゴール直前の階段を、駆け降りる子ども達

の体力とテンションにビックリしました！

来年もまた一緒に素敵な夜を過ごしましょう！

鎌ケ谷市青少年相談員連絡協議会

オーバーナイトハイキング実行委員会

実行委員長 藤原 裕

今年度オーバーナイトハイキング実行委員

長を努めました藤原です。ご参加頂きました皆

様、今年のオーバーいかがでしたでしょうか？

当日は天候にも恵まれケガ人も無く参加者

全員完歩となりました。

今年はスポーツ施設を巡るというテーマの下、

市内25キロ歩きました。相撲部屋とのコラボ本

当に感動しましたね。今年は裏方として参加し

ましたが、来年は又皆と歩きたいと思いました。

オーバーナイトハイキング万歳！

緊張の中始まったオーバー

ナイトハイキングは、小学生の女の子達の元気

な歌声とお喋りにいやされ、元気づけられてず

いぶん助けられました。途中で先頭を若いお兄

さんに交代してからは、お兄さんのオシリ目当

て？でペースが保たれました。明け方おじゃま

した朝日山部屋のちびちゃんには会えました

か？お友達や親子で一晩中寝ずに歩ききった

ことはいい思い出になることでしょう。

私自身、２度目の参加となりましたが、今年も

感動いっぱいのオーバーナイトハイキングにな

りました。約25ｋｍという長い道のりを初めて会

うメンバーと歩き、いつもと一味違う鎌ケ谷の景

色を見た経験は、忘れられない思い出となりま

した。今回初めて班長を務めましたが、全員が

無事に完歩し、ゴールした時の達成感を共に味

わうことができ、とてもうれしく思いました。

天候が心配されましたが予定どおり開催でき

て良かったです。初めて班長として参加しました

が、子ども達の頑張りやスタッフがサポートして

くれたおかげで、全員無事ゴールできました。

感謝！今回は、貴重な相撲部屋の見学もあっ

たので少しは楽しんでもらえたかな？また来年

もスタッフ一同、皆さんの参加をお待ちしていま

すのでぜひ参加してください。



オーバーナイトハイキング２０１７に、多くのご参加ありがとうございました。

青少年相談員で、みんなが楽しめる企画を多数用意させていただきましたが、楽しめたかな？ま

た来年のオーバーナイトハイキングの参加をお待ちしてま～す(^^♪

広報委員会 渋谷 将重


